学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

ささぶえ



令和3年度 No.25 2021.12.24(金曜日) 発行文責:北代 大

2学期が終了しました

~ 明日から冬休み ~

今日は終業式でした。 2 学期は授業日数が一番 多い学期で79日でした。たくさん行事がありました。運動会、陸上記録会、書画展の作品作り、 芋焼き遠足、校内マラソン大会、I30周年記念人文字・・・等々。各行事で、子ども達は一生懸命 頑張りました。しっかり準備をし、持っている力を出し切って練習に取組みました。本番の、その時その場面で、子ども達の取組む姿、頑張る姿と思います。一人ひとりが頑張り成長したと思います。これも、保護者の皆さんや地域の皆さんの子ども達への温かい声かけや声援があったからだと思います。ありがとうございました。

また、子ども達がこのように力をつけていくには、担任の日々の取組や指導があっての事だと思います。宿題やノートの点検、生活指導等を通し、楽しくもっとわかる授業にするため努めています。また、それを支えてくれる職員の皆さんにも感謝です。ありがとうございます。

しかし、そうは言っても足りない事も多々あります。反省することも多くあります。私たち職員は、現状に満足することなく、より良い3学期にするよう努めます。

いい冬休みにしましょう

今年の冬休みは | 7日間です。その間、クリスマス、大晦日、お正月と楽しい時間がたくさんあります。皆さんで良い年末年始をお過ごしください。また、コロナ禍ではありますが、感染レベルが低い状況なので、帰省や観光地という事もあり、普段より大勢の人数になると思います。

「手洗い」「うがい」「マスクの着用」「ソーシ

ャルディスタンス」「換気」「アルコール消毒」 「適度な加湿」等々、凡事徹底でお願いします。 安全第一で過ごしてください。

熊谷先生!!

またまたありがとうございました!

10月27日(水曜日)から、3年生学級担任をしていただきました、熊谷久美子先生は、岡崎先生の復職にともない、竹島小学校での勤務が12月27日(月曜日)をもって終了することとなりました。学期途中からでしたが、先生の丁寧で確かな指導は、子どもたちがしっかりと成長した姿に表れました。嬉しいです。

熊谷先生、本当にありがとうございました。

3学期の主な予定

始業式

|月||日(火曜日)

※普段通り登校です。

縄跳び大会

2月2日(水曜日)

PTA 役員会

2月8日(火曜日)

児童会選挙

2月17日(木曜日)

学習発表会(参観日)

2月26日(土曜日) 振休:28日(月曜日)

卒業式、修了式、離任式

3月24日(木曜日)

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気と加湿」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしくお願いします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終 息するよう、みんなで乗り切りましょう。